

Wachtmeister Studer in der Parkgarage: Immer volles Haus.

## Erfolg für Matto im Parkhaus

Die oft gestrenge Theaterkritikerin der «Aargauer Zeitung» war voll des Lobes: «Eine packende Verknappung des gut 200 Seiten starken Kriminalromans auf 90 Minuten spannendes Theater.» Das fanden auch die 1500 Zuschauerinnen und Zuschauer, welche die fast restlos ausverkauften 13 Aufführungen von «Matto regiert» im Parkhaus besuchten.

«Die Reaktionen waren sehr positiv», sagt Regisseur Robert Egloff. Und er gibt das Kompliment weiter an die Mitwirkenden auf und hinter der Bühne und an die Bloser-Clique Baden, welche die Theaterbeiz «Kantine 99» betrieb. Egloff: «Es war wohl noch nie so gemütlich, vor der Ennetbadener (Staumauer) bei einem Glas Wein und einem Essen zu plaudern.»